

菜の花の香

第9号

すっかり秋らしくなりました。今年度の上期の主な行事等を報告いたします。

◆歌謡コンサート

6月25日、歌謡コンサートを行いました。プロ歌手の内藤ひろ子さんとその御仲間がコンサートを盛り上げてくださいました。ケアプラザからは施設内のカラオケルームで練習に励んでいる入居者様5名が、日頃の成果を披露してくれました。

◆納涼祭

8月6日、ケアプラザで一番盛大な行事である「納涼祭」が行われました。御神輿の施設内巡行に続き、葉川流と月村さんによる和太鼓演奏、花夢維によるよさこいソーランが披露され、みかさ会の皆様と盆踊りを踊り、花火で夏の夕べを楽しみました。



今年は、佐渡四街道市長と市のキャラクター「よつぼくん」が参加くださり、ご挨拶いただきました。「よつぼ」とは四街道のツボのことで、佐渡市長の説明によると、素晴らしいことが沢山詰まっている壺なのだそう。かわいい「ゆるキャラ」に心なやませられます。ケアプラザにも良いことが沢山あるといいですね！



職員は、ネズミ男・猫娘・子泣き爺など、ゲゲゲの鬼太郎に出てくるキャラクターに変身して会場を盛り上げました。

ボランティアのみなさま、ご参加いただいた関係者のみなさま、暑い中、誠にありがとうございました。

◆「社協まつり」に参加しました

10月19日、四街道市「社協まつり」に参加しました。市内の福祉関係者が一堂に集まり、福祉バザーや活動紹介などを行うイベントです。毎年、ケアプラザは書道や絵画などの作品を出展してきましたが、今年は作品展とともに3名の入居者様がボランティアとして参加し、福祉作品展の案内係を担当し

ました。入口でプログラムをお配りし、お帰りの際にケアプラザで咲いた「黄花コスモス」の種をプレゼントします。皆さんとても喜んでくださいました。

福祉作品展に来場された約 200 人の方々に、ケアプラザをPRすることができました。



◆花壇サポーターの報告

花壇に花を咲かせるため、年2回「花壇サポーター」を募集しています。資金面での支援や実際の園芸活動を行っていただいています。今年の夏の花壇には72口(36,000円)のカンパが寄せられ、マリーゴールド、日々草、ポチュラカなどを咲かせることができました。ありがとうございます。

10月から冬の花壇の受付を始めますので、ご協力をお願いいたします。



主な行事予定

12月3日 マンドリン演奏会
12月17日 年忘れ会
1月28日 茶話会

◆ボランティアさん活躍中

毎月第2・4土曜日に行っている「コーヒーアワー」にボランティアさんが参加してくれています。山月サークルの皆さんは活花を、サークルアルペジオの皆さんはギター演奏を行って下さいました。地域に顔なじみの方が増えることは、施設の外に目を広げる何よりのきっかけになると期待しています。

よろしかったら「コーヒーアワー」にお立ち寄りください。



◆ご理解ご協力お願いします

入居者の皆様が介護サービスを受けるに当たっての遵守事項をお知らせしています。

以下の行為は禁止されていますので、ご理解のうえ遵守くださいますようお願いいたします。

- 1、暴力をふるう
- 2、暴言を吐く
- 3、担当の職員による介護等を拒否し、他の職員による介護等を強要する。
- 4、正統な理由なく施設が予定した時間での介護等を拒否し、他の開始時間による介護等を強要する。
- 5、職員が行う介護等の方法・手順の変更を強要する
- 6、セクハラ行為を行う

発行 千葉労災特別介護施設
〒284-0037 千葉県四街道市中台511
発行日 平成26年10月20日